

< NEGOCIA CON ACREEDORES >

Urbi descarta un concurso mercantil

DE LA REDACCIÓN

dinero@gimn.com.mx

La desarrolladora inmobiliaria Urbi descartó ayer entrar en concurso mercantil, y de esta forma declararse en banca rota.

La vivienda-
ra informó en un comunicado que se encuentra negociando con sus acreedores para encontrar una solución a su problema de liquidez.

Esta versión contradice al periódico *The Wall Street Journal*, quien informó hoy que la inmobiliaria consideraba declararse en quiebra, debido a su situación de incumplimiento de pago.

“No estamos buscando el concurso mercantil, definitivamente no es el camino, estamos inmersos en el proceso de negociación con acreedores para

llegar al mejor acuerdo de ambas partes”, señala el boletín.

Deutsche Bank demandó la semana pasada a la inmobiliaria mexicana por el incumplimiento de un pago de seis millones de dólares, a raíz de diversas operaciones de crédito

valuadas en más de 61 millones de dólares.

Asimismo, Barclays y Credit Suisse reclaman el pago de créditos vencidos por 20 millones de dólares.

Además GE Capital se suma a este grupo de acreedores por deudas que ascienden a 99 millones de pesos.

También el pasado lunes 6 de mayo, Urbi Desarrollos Urbanos suspendió un pago por casi cuatro millones de dólares derivado de una serie de certificados bursátiles, lo que ocasionó la rebaja de su calificación por parte de Moody's.

Impagos

La empresa desarrolladora tiene pagos vencidos con Barclays y Credit Suisse.